



Universidad de Puerto Rico
Recinto Universitario de Mayagüez
Oficina del Rector

24 de septiembre de 2019


Agustín Rullán Toro, Ph. D.
Rector

Continuidad receso académico y administrativo ante el paso de la tormenta Karen

El presidente de la Universidad de Puerto Rico (UPR), doctor Jorge Haddock Acevedo, anunció que el receso académico y administrativo en la UPR continúa hasta que la situación de emergencia se normalice.

En estos momentos que las lluvias están afectando muchos sectores de la isla, les exhortamos a que tomen las medidas de seguridad pertinentes para evitar contratiempos durante este periodo en que las condiciones del tiempo sean adversas.

Les mantendremos informados a través de nuestros medios oficiales sobre la reanudación de clases.